

La Vuelta Ciclista a la provincia de Alicante pasa por Elda y Petrer

27/09/2020



La tercera etapa de la **24ª Vuelta Ciclista a la provincia de Alicante** ha pasado esta mañana por Elda y Petrer. En torno a las 12 horas la comitiva ha llegado a Elda desde Monóvar, ha recorrido el extrarradio de la ciudad, pasando por calles como Séneca o Pico Veleta para dirigirse a Petrer por Presbítero Conrado Poveda.

En algunos puntos del recorrido **había población y no han dudado en animar a los deportistas**. La Policía Local de ambos municipios ha ayudado a cortar el tráfico al paso de los ciclistas que han empezado la etapa en Callosa de Segura y han concluido en San Vicente del Raspeig.